## Deutsch-Griechische Gesellschaft Düsseldorf e.V.

de-gr-gesellschaft.com

An die Mitglieder und Freund:innen der DGGD e.V.



27. Juni 2023

## **RUNDSCHREIBEN NR. 15/Juni 2023**

Liebe Mitglieder, liebe Freund:innen unserer Gesellschaft,

Die Sommerferien haben bereits begonnen, doch bevor wir Sie in die wohlverdiente Urlaubszeit entlassen, möchten wir Ihnen noch einen kurzen Überblick über die Ergebnisse der Jahresmitgliederversammlung am 15. Juni 2023 inklusive der Wahl des neuen Vorstands geben.

Bedanken möchten wir uns zunächst ganz herzlich bei unserem langjährigen Vorstandsmitglied **Vassiliki Dimoula**, die in diesem Jahr ihren Posten zu Verfügung gestellt hat. Deine Arbeit, liebe Vassiliki, im Vorstand und als stellvertretende Schatzmeisterin war uns eine wertvolle Unterstützung!

Einstimmig wiedergewählt wurden alle bisherigen Vorstandsmitglieder, die sich in einer weiteren Amtszeit für unsere Gesellschaft einsetzen wollen: Effi Bikaki (1. Vorsitzende), Konstantina Nitta (Schatzmeisterin), Gloria Pagouras (2. Vorsitzende/Öffentlichkeitsarbeit), Jochen Schlüter (Website/Newsletter), Heinz Segin (Schriftführer), Eleni Theodoridou Veranstaltungs-Support), Elena Vergis (Jugendbeauftragte). Vielen Dank an Euch!

Sehr erfreut sind wir über die Wahl eines neuen Mitglieds in den Vorstand: **Margarita Papanikolaou**, die sich Ihnen in ihren eigenen Worten vorstellen möchte:

"Ich heiße Margarita Papanikolaou. Geboren bin ich in Athen und in meiner Kindheit habe ich sowohl in Griechenland als auch in Deutschland gelebt. Genauer hatte ich damals in Chalkida, Rhodos, Berlin, Mühlacker, Flensburg und Attendorn gelebt. Später studierte ich Pharmazie an der Universität Bonn und seit zwei Jahren wohne ich in Düsseldorf und arbeite hier als Apothekerin. Da ich mich beiden Ländern zugehörig fühle, Griechenland und Deutschland, freut es mich sehr die Deutsch-Griechische Gesellschaft Düsseldorf aktiv unterstützen zu dürfen."



Herzlich Willkommen, liebe Margarita!

Mit den Worten des griechischen Dichters Odysseas Elytis möchten wir Sie in den wohlverdienten Sommerurlaub verabschieden:

Lange schon ist der letzte Regen gefallen Auf Ameisen und auf Eidechsen Jetzt brennt der Himmel unendlich weit Die Früchte färben sich die Lippen (...)

O Körper des Sommers nackt verbrannt
Verzehrt von Öl und Salz
Körper des Felsens und Schauer des Herzens
Großes Wehen von Weidenhaar
Basilikumhauch über belocktem Glied
Voller Sternchen und Piniennadeln
Körper tief in die Reise des Tages gehüllt!

Quelle: http://www.planetlyrik.de/odysseas-elytis-glanzender-tag-muschel-der-stimme/2015/01/ Text im Original: http://poetry-in-greece.blogspot.com/1997/05/1911-1996\_24.html

Nach den Sommerferien werden wir Ihnen das Protokoll der MJV zusenden.

Mit besten Grüßen,

Gloria Pagouras und Effi Bikaki

Folgen Sie uns auch auf facebook, freuen Sie sich auf unseren Newsletter oder besuchen Sie unsere Homepage, die wir regelmäßig aktualisieren!



